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Врачей отправят в поля
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И, несмотря на то, что это срав�
нительно новые для тверской по�
литики лица, они уже успели хо�
рошо себя зарекомендовать,
причем отнюдь не пустой дема�
гогией. Например, Вадим Рыба�
чук, в свое время успевший со�
здать мощнейшее инновацион�
ное предприятие, побывать за�
местителем губернатора, а ныне
занимающий пост директора
ООО «Дельта». Или депутат ЗС,
заместитель директора по произ�
водству МУП «Тверьгорэлектро»
Станислав Петрушенко. Да и не�
которые другие персоналии зас�
луживают куда больше внима�
ния и доверия электората, чем
«единороссы до мозга костей».

Между тем, пока члены и сто�
ронники «Единой России» сорев�
нуются в артистизме, оппозиция
тоже ведет активную предвы�
борную кампанию, привлекая
внимание федеральных властей
к самым больным вопросам Вер�
хневолжья. В частности, к одной
из главных «точек кипения» —
африканской чуме свиней. КПРФ
в лице депутата Госдумы Вадима
Соловьева обратилась в След�

ственный комитет и Генпрокура�
туру на предмет установления дол�
жностных лиц Тверской области,
не принявших никаких мер по
пресечению широкомасштабного
распространения эпидемии. Ли�
дер тверских «эсеров», коллега
Соловьева по федеральному пар�
ламенту Алексей Чепа тоже не
остался в стороне и не упустил
возможности высказаться по это�
му поводу.

Пускай пока тверских «эсе�
ров» и коммунистов в «дуэт»
объединяет только выбор тема�
тик для пиара, но чисто теорети�
чески, объединив усилия, они
смогут стать достаточно мощной
силой. К слову, в других регио�
нах этот тандем оказался весьма
продуктивным: например, в Ка�
лининграде СР и КПРФ выдвига�
ют единого кандидата в мэры.
Да и не лишним будет вспом�
нить Ярославль, где весной этого
года кресло главы города занял
самовыдвиженец, которого под�
держали все оппозиционные
силы.

Правда, в Твери такая консо�
лидация пока даже не обсужда�
ется. Дело в том, что, по слухам
(впрочем, не лишенным реаль�

ной почвы), серьезный раскол
есть в рядах самих коммунистов.
Сейчас имена претендентов на
кресла в гордуме КПРФ не раз�
глашает, но, судя по тем канди�
датам, кто уже успел самостоя�
тельно себя провозгласить тако�
вым, обком сделает ставку на
младокоммунистов во главе с де�
путатом ЗС Артемом Гончаро�
вым. Косвенное подтверждение
тому — компромат на народного
избранника, появившийся на ин�
формационном портале Tverigrad.ru.
Сетевой ресурс сообщил: «Суп�
руга известного тверского комму�
ниста, депутата Законодательно�
го собрания Тверской области за�
явила иск в отношении мужа.
Она через суд потребовала от
Артема Гончарова алименты на
свое содержание».

Как бы то ни было, нет со�
мнений в том, что в новом созы�
ве ТГД будут и коммунисты во
главе с Гончаровым, и ЕР под ру�
ководством Аксенова. И тогда
картинка сложится весьма любо�
пытная: если верить слухам, они
дружны со студенческой скамьи
— может, поэтому и полемизи�
руют так эмоционально. А зна�
чит, мы вновь услышим диалог

на повышенных тонах двух
тверских политиков, которые
три с лишним года перекрикива�
ли друг друга, превращая заседа�
ния в цирк. И к чему этот цирк
привел — мы тоже прекрасно
знаем. Помимо всего прочего,
Тверь сегодня является одним из
крупнейших должников «Газпро�
ма». Этим фактом тоже не пре�
минула воспользоваться оппози�
ция.

КПРФ обратилась к премьеру
Дмитрию Медведеву с просьбой
разобраться в причинах много�
миллиардной задолженности за
услуги ЖКХ в Тверской области.
Вернее, по поводу трехмиллиар�
дного долга за газ. К праведному
гневу коммунистов «вторым го�
лосом» присоединился и Алексей
Чепа, который сделал ряд заяв�
лений в федеральных СМИ, де�
лая особый акцент на том, что
проблема ЖКХ в регионе попро�
сту не решается. А дальше нача�
лась весьма занятная история.
В свою очередь, региональный
министр ТЭК и ЖКХ Андрей По�
ляков, как пишет газета «Извес�
тия», уже обозначил основные
причины происходящего с дол�
гом: низкие сборы коммуналь�
ных платежей c управляющих
компаний�посредников и плохая
оснащенность домов приборами
учета. Сами УК отреагировали

оперативно: Тверская региональ�
ная ассоциация ТСЖ и ЖСК
(ЖК) и саморегулируемая орга�
низация НР «Союз управляющих
компаний» провели круглый
стол, в ходе которого попытались
выяснить наконец, кто кому
и сколько должен. И выяснилось
следующее: долг ООО «Тверь�
тепло» перед ОАО «ТКС» состав�
ляет почти 1 млрд рублей. Из
них 500 млн рублей — след�
ствие экономически необосно�
ванного тарифа и потерь в се�
тях, еще 500 млн рублей — дол�
ги потребителей, причем долги
жилищных организаций состав�
ляют 300 млн рублей (то есть
никак не 3 млрд, и даже не пол�
тора). Причем взялись они в том
числе потому, что региональный
бюджет несвоевременно пере�
числяет на счета УК и ЖСК суб�
сидии для льготников.

Как бы то ни было, «мишень»
для удара тверская оппозиция
выбрала неплохую. Пускай пока
газ Тверской области не пере�
крыли, но многие аналитики от�
мечают, что это только пока:
в преддверии выборов «Газ�
пром», являясь госкорпорацией,
на крайние меры не пойдет, что�
бы не накалять обстановку.
А вот что будет после них?
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Бранятся и тешатся

Тверскую железнодорож�
ную больницу лишили воз�
можности принимать
больных «Скорой помо�
щи». Поток пациентов рас�
пределили между другими
медицинскими учреждени�
ями города, а врачей
больницы РЖД могут от�
править на «заработки»
в райцентры

Тревожная информация
поступила к нам от специ�
алистов НУЗ «Отделенче�
ская больница на ст. Тверь
ОАО «РЖД», которую в на�
роде называют просто —
«железка». В медицинском
учреждении, в структуре
которого находится поли�
клиника на 500 посещений
в смену, стационар на 100
коек и одно из лучших от�
делений реанимации и хи�
рургии в городе, вдруг по�
весили «кирпич» для въезда
карет «cкорой помощи».

По официальной версии
регионального министер�
ства здравоохранения, ле�
чебное учреждение не мог�
ло в полной мере обеспе�
чивать экстренную меди�
цинскую помощь населе�
нию города Твери. Точнее,
в больнице не было орга�
низовано круглосуточное
дежурство акушера�гине�
колога и некоторых врачей
узких специальностей. Од�
нако специалисты «желез�
ки» уверены, что какими
бы ни были истинные
причины возникшей ситуа�
ции, неблагосклонность
минздрава может повлечь

за собой серьезные послед�
ствия, вплоть до сокраще�
ния заработной платы и
последующего увольнения
сотрудников. Несмотря
на то, что мера временная
и после устранения не�
достатков больница смо�
жет вернуться в привыч�
ное русло работы, месяц
«простоя» станет серьез�
ным ударом по бюджету
медицинского учреждения.
В разговоре с нашим еже�
недельником главный врач
Владимир Удалов выразил
надежду, что не потеряет
ценных специалистов,
а также добавил, что заме�
чания проверяющей ко�
миссии уже учтены и по�
следнее слово остается
за министерством.

Однако пока машины
«cкорой помощи» объезжа�
ют «железку» стороной.
Вся нагрузка распредели�
лась между больницами
№6 и №7, а также город�
ской клинической больни�
цей скорой медицинской
помощи. По словам замес�
тителя главного врача по
медицинской части боль�
ницы №7 Марины Бере�
зовской, пациенты распре�
деляются равномерно
и жалоб пока не поступа�
ло. Условно говоря, в кори�
дорах больные еще не ле�
жат. Но врачи больницы
ОАО «РЖД» опасаются, что
с наступлением осени си�
туация может обостриться
и качество медицинских
услуг снизится. По их сло�
вам, человеческие жизни —
это самая страшная цена

за отмену «экстренных
дней» для их учреждения.
А ведь может получиться
и так, что для залатывания
образовавшейся дыры
в бюджете некоторых вра�
чей «железки» могут от�
править в буквальном
смысле в поля — искать
пациентов в райцентрах.
То есть ходить по район�
ным больницам и предла�
гать помощь «железки»
в плановом обслуживании
пациентов — если на мес�
тах, конечно, есть такая
необходимость.

Многие доктора обеспо�
коены уже сегодня, а, по�
лучив очередную зарплату,

могут и вовсе написать за�
явление об уходе.

Выходит, постоянные ко�
миссии минздрава только
«раскачивают лодку». Боль�
ница ОАО «РЖД» на протя�
жении долгих лет принима�
ла пациентов «Скорой по�
мощи», причем справлялась
с этим успешно — многих
тяжелых больных везли
именно сюда. Но к новым
правилам игры и условиям,
которые диктует минздрав,
в учреждении просто не ус�
пели адаптироваться. В част�
ности, к не так давно по�
явившимся требованиям
о круглосуточном дежур�
стве узких специалистов.

Причем от повторения
подобной ситуации в лю�
бой другой больнице Тве�
ри никто не застрахован.
Тем более при существую�
щем оттоке кадров из госу�
дарственных учреждений
и отмене муниципальных
надбавок врачам узких
специальностей. И, по сути
дела, неважно, по чьей
вине «железка» лишилась
«экстренных дней», сейчас
сама ситуация говорит
о назревающем управлен�
ческом кризисе, когда ле�
вая нога не знает, куда
идет правая.
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Эдуард ГНАТЕНКО, замес�
титель министра здраво�
охранения Тверской об�
ласти:

— Больница ОАО «РЖД»
была исключена из переч�
ня учреждений, оказываю�
щих экстренную хирурги�
ческую помощь, в соответ�
ствии с приказом мини�
стерства здравоохранения
Тверской области №642.
Предварительно было
организовано рабочее со�
вещание с руководителя�
ми лечебных учреждений,
между которыми распре�
делялась нагрузка. На
встрече также присутство�
вал главный врач больни�
цы ОАО «РЖД» Владимир
Удалов. С ним было огово�
рено, что мера носит вре�
менный характер, и после
устранения выявленных
в ходе проверки недостат�
ков больница снова смо�
жет принимать экстрен�
ных пациентов. Для этого
необходимо обеспечить
дежурство врачей в круг�
лосуточном режиме.

На сегодняшний мо�
мент нагрузка на станцию
«Скорой помощи» и город�
ские больницы №№7 и 6
возросла, однако пока они
справляются с ситуацией.

Предположительно
к концу августа больница
ОАО «РЖД» снова начнет
прием пациентов «Скорой
помощи». Стоит отметить,
что медицинское учрежде�
ние включено в террито�
риальную программу госу�
дарственных гарантий
и продолжает оказывать
населению Твери плано�
вую помощь.
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